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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

２環境 

 

 

 

 

 

 

 

 

３防災 

 

 

 

 

 

⑴ 教科書採択につい

て 

 

 

 

 

⑴ 市内街路灯の更新

について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 災害発災後の地域

の孤立について 

 

 

 

・中学校の社会歴史教科書採択について、

教育基本法、学習指導要領に則った採

択はされているのか、教育の目標は達

成されているのか。又、本年度の採択

に向けての方針を伺う。 

 

・経年劣化等により、市内における街路

灯の更新が必要な時期を迎えている。

防犯やまちの姿を維持するためにも更

新を急ぐべきではないか。現状と対応

について伺う。 

・維持管理における財政負担について伺

う。 

・交付金等の活用について伺う。 

 

・災害発生後の、孤立が懸念される地域

の防災計画、対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３防災 

 

 

 

 

 

⑴ 脱炭素先行地域計

画について 

⑵ 金属スクラップヤ

ードについて 

 

⑴移住・定住について 

⑵訪日外国人旅行者

について 

⑶八日市場駅の状況

について 

⑷望洋荘跡地につい 

 て 

⑸過疎対策事業債の

活用について 

 

⑴防災訓練について 

⑵移動式宿泊施設に

ついて 

⑶建物の耐震につい 

 て 

 

・対象地域の選定について伺う。 

 

・今後の予定について伺う。 

・匝瑳市の状況について伺う。 

 

・空き家バンクの状況について伺う。 

・匝瑳市を訪れてもらう対策について伺

う。 

・乗降者の推移について伺う。 

・今年のダイヤ改正について伺う。 

・事業の進捗状況について伺う。 

 

・どのようなことに活用していくのか伺

う。 

 

・参加状況について伺う。 

・現在の状況について伺う。 

 

・現在の状況について伺う。 
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４教育・福祉 

 

 

 

 

 

 

５産業 

 

 

６財政 

 

⑴医療的ケア児につ

いて 

⑵不登校について 

⑶子どもの貧困につ

いて 

 

 

⑴耕作放棄地につい 

 て 

 

⑴公共施設の管理に

ついて 

・現在の状況と対応について伺う。 

 

・現在の状況と対応について伺う。 

・子どもの貧困に関する実態調査につい

て伺う。 

・匝瑳市の取り組みについて伺う。 

 

・現在の状況について伺う。 

・解消対策について伺う。 

 

・ふれあい公園の改修について伺う。 

・旧給食センター・匝瑳小・のさか幼稚

園の活用検討状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 ⑴ 認知症を発症し

ても安心して暮

らせる社会づく

りについて 

 

 

⑵ 帯状疱疹ワクチ

ンについて 

⑶ こどもの連続支

援について 

⑷ 聴覚障害者支援

について 

・認知症に対する正しい理解を深める広

報活動の展開について伺う。 

・認知症の人への理解を深める体験型教

育について伺う。 

・認知症のスクリーニングの推進につい

て伺う。 

・帯状疱疹ワクチン接種の助成について

伺う。 

・５歳児健診実施について伺う。 

 

・人工内耳装置の費用に係る負担軽減に

ついて伺う。 

・本市の窓口における耳の聞こえにくい

高齢者や難聴者支援の現状について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 ⑴ 教育の指針につ

いて 

⑵ 小規模特認校制

度の導入につい

て 

 

⑶ エディブルエデ

ュケーションに

ついて 

・主体的・対話的で深い学び（アクティ

ブラーニング）について伺う。 

・少人数学校の廃校予防策と、大人数が

苦手な児童のため、学区を変更できる

小規模特認校制度が必要と考えるが見

解を伺う。 

・生物多様性と自然の循環を学ぶため、

栽培から食べるまでの一貫した食育で

ある学校食育菜園エディブルスクール

ヤードが有効と考えるが見解を伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

 

 

 

２組織・機構 

 

 

 

 

３開発 

 

 

 

 

４林業 

 

 

⑴ 災害時要援護者

対策について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 野栄総合支所に

ついて 

 

 

 

⑴ 排水対策につい

て 

 

 

 

⑴ 森林環境税及び

森林環境譲与税

について 

・避難行動要支援者名簿は、最新のデー

タに保つのが困難と考えるが、情報更

新をどのように行っているか伺う。 

・災害時にはひとり暮らし高齢者の安否

確認が必要となるため、定期的に調査

を行い、ひとり暮らし高齢者名簿を作

成しては如何か伺う。 

 

・野栄総合支所は人員削減により総合支

所方式の機能を維持しているとはもは

や言い難いが、今後組織を見直す考え

はあるか伺う。 

 

・新たな市民病院建設や産業用地整備に

より排水の悪化が懸念されるが、台風

等の大雨時に周辺に及ぼす影響につい

て考慮しているか伺う。 

 

・令和６年度から課税が始まる森林環境

税は、本市ではいくらの徴収が見込ま

れるのか。また、それに対する森林環
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５給食 

 

 

 

 

 

⑴ 給食用米の選定

について 

⑵ 学校給食費の算

出方法について 

境譲与税はいくらの配分があるのか伺

う。 

・本市では森林環境譲与税をどのように

活用しているのか伺う。 

 

・学校給食で提供されている米はどのよ

うに選定されているのか伺う。 

・本市内の学校給食費はどのように算出

されているのか伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

２防災 

 

 

 

３建設 

 

 

 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

⑴ 老朽化したブロッ

ク塀等への助成に

ついて 

 

⑴ 野栄ふれあい公園

の管理等について 

 

・学校給食費の無償化について伺う。 

・食材について伺う。 

 

・老朽化したブロック塀等の撤去費用の

助成について伺う。 

 

 

・植木の管理・植栽等について伺う。 

・バーべキュー場へのあずま屋の設置に

ついて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

２総務 

 

 

３情報 

 

 

４財産 

 

⑴ 市長の政治姿勢

について 

 

⑴ 人事管理体制に

ついて 

 

⑴ DXの推進について 

 

 

⑴ 公有財産について 

 

・「６つのまちづくりビジョン」と「７

つの重点施策」について伺う。 

 

・人事全般の管理体制について伺う。 

・採用体制について伺う。 

 

・DX 推進の取り組みについて伺う。 

・DX 推進体制について伺う。 

 

・市の所有する未利用の公有財産の、維

持管理体制、活用方針について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

２企画 

 商工観光 

 農林水産 

 

３病院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４学校教育 

 

 

⑴ 過疎対策事業債

の活用について 

 

⑴ 産業用地開発に

ついて 

 

 

⑴ 匝瑳市民病院の

建替え、地域医療

構想・計画につい

て 

 

 

 

 

 

 

⑴ 平和教育について 

 

 

・令和６年度事業計画・財政計画におけ

る、過疎債の活用について伺う。 

 

・計画の進捗状況を伺う。 

 

 

 

・建替え用地について、伺う。 

・旭中央病院との医療連携協議の状況、

結果について伺う。 

・急性期病院、第２次救急病院、災害時

対応協力病院としての機能強化につい

て伺う。 

・予防医療、急性期医療、地域包括ケア

医療の機能を備えた病院について、伺

う。 

 

・小中学校での平和教育の現状について

伺う。 

・小中学校における平和教育の方針を伺
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５健康管理 

 

 

 

 

 

 

⑵ 就学援助について 

 

⑶ 児童生徒の自転

車ヘルメット着用

について 

 

⑴ 高齢者用肺炎球

菌ワクチン助成に

ついて 

う。 

・これから可能な、新たな平和教育の取

組みについて伺う。 

・就学援助対象児童の、放課後児童クラ

ブ利用料負担の現状を伺う。 

・小中学校の児童生徒全員を対象とした、

自転車用ヘルメット購入助成について

伺う。 

 

・高齢者用肺炎球菌ワクチン助成につい

て、令和６年度以降も、６５歳から５

歳刻みの年齢者を対象とした接種助成

を継続することを求めるがいかがか。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年３月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

２職場環境問題 

 

 

３産業振興問題 

 

 

 

 

 

４福祉問題 

 

 

５医療問題 

 

 

 

 

 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

⑶ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 保育行政について 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

・市長の政治姿勢について伺う。 

・公務の取扱について伺う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と立地適

正化について伺う。 

 

・運営及び経営について伺う。 

・保育士の確保について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 
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６環境衛生問題 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継処理施設の今後のスケジュールと

方針について伺う。 

 

 


